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39条后街后巷将得到改造
本报讯 日前，记者从市城建局城建科获

悉，今年我市将39条巷道纳入后街后巷维修

改造工程，其中包括市民关注的南海路6巷、

7巷、8巷，布厂宿舍区及周边等。今年市政府

将投入近600万元对39条巷道的道路、排水

及局部亮化等基础设施进行改造和完善。

民生实事大如天。市城建局城建科科长

翁宏定告诉记者，市委、市政府考虑到后街

后巷居民的诉求，本着先急后缓、先重后轻

的原则，近3年来先后累计投入1千多万元

对老城区后街后巷进行改造，得到了老城区

居民的一致支持和拥护。今年后街后巷改造

工程目前正在进行招投标工作，预计本月底

可陆续进场施工。 姚静
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今年以来，扬州曙光电缆股份有限公司积极适应电线电缆市场发展需求，努力增强产品

核心竞争力。1至6月份，该公司实现销售8亿元，同时还有12亿元产品订单在手。图为生

产车间一角。 周麟摄

韩方率队赴日韩招商

走访名企 洽谈项目 推进合作
本报讯 6月25日至7月1日，市委书

记韩方率队赴韩国、日本开展招商活动，洽谈

推进7个项目，签约2个投资2000万美元以

上的项目。市委常委、开发区管委会主任汤学

仁，副市长朱莉莉参加活动。

此行拜访的企业知名度高、针对性强。韩

方一行在韩国先后拜访了DH照明、OSSTEM

牙科医疗器械、OCI、一洋制药等知名企业。

OCI株式会社是世界上最大的多晶硅生产企

业、韩国最大的联合化工企业。在同该社副社

长会谈交流中，韩方介绍了我市多晶硅及光

伏产业情况，对方表示了在光伏电站、多晶硅

等领域与我市进行合作的意向。在日本，韩方

一行先后拜访了杰士汤浅、粹元、芝技研等知

名企业和中日投资促进协会。日本最大、世界

第二的电池生产企业杰士汤浅集团公司对我

市江苏省第一、扬州唯一的电池工业园十分

感兴趣，表示近期将组团来邮考察。

此次招商活动中洽谈的项目技术先进、

实效性好。在韩国DH照明设备公司，该公司

对在高邮镇工业园投资的第一条汽车卤素灯

生产线成功投产见效过程中，我方给予的支

持、帮助表示感谢，并表示在近期再上2条生

产线，努力打造成为亚洲最大的汽车卤素灯

生产企业。在韩国最大的牙科医疗器械

OSSTEM公司，对方表示有意向在市开发区

新上牙科医疗器械及医疗中心项目。在韩国

知名的一洋药品株式会社，双方就合作开发、

生产I类抗白血病新药和原料药具体事宜进

行深入洽谈，举行了项目签约仪式，并在扬州

首尔恳谈会上正式签约。在日本半导体材料

加工知名企业芝技研公司，双方就合作从事

半导体材料高新技术加工项目形成合作协

议，并在扬州东京恳谈会上签约。

我市在韩、日举行的小型恳谈会以及扬州

推介会邀客层次高、推介效果好。近30名日韩

嘉宾应邀分别参加了我市及扬州在韩国首尔、

日本东京举行的恳谈会。扬州市委常委姚苏

华、扬州市副市长孔令俊参加了我市恳谈会。

恳谈会上，韩方作了热情洋溢的致辞和即兴推

介演讲，汤学仁就高邮投资环境作了介绍。

此次招商活动准备充分、方法务实。我市

编印了中、日、韩文招商指南，并在扬州首尔、东

京恳谈会上发放到近600名参会日韩嘉宾手

中；专门制作了中、日、韩文PPT和多晶硅、蓄

电池、汽车配件等专题推介函；通过商务部同中

国驻韩、日使馆经商处联系，引介韩国OCI、日

本杰士汤浅、丰田通商、丰田汽车等世界知名企

业及韩国、日本有关·大商会，登门拜访、定向推

介、邀请参会，先后向30多家日、韩知名企业及

协会发出了专题推介邀请函。 杨龙杨星
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本报讯 4日

上午，市委书记韩

方主持召开市委常

委扩大会议，听取

我市上半年经济运

行情况汇报，研究

部署7月份全市重

要工作。他要求，各

地各部门要客观盘

点上半年工作，统

筹安排好下半年工

作，确保完成全年

各项目标任务。

在听取我市上

半年经济运行情况

汇报后，韩方充分

肯定了我市上半年

主要经济指标的完

成情况，同时要求

各地各部门要认真

盘点上半年工作，

分析不足，查找问

题，解决问题；要进

一步坚定信心，围

绕全年目标任务，

统筹安排好下半年

工作，特别要加大

对经济工作的组织

协调力度，多深入

到企业，帮助企业

解决实际问题；要

高度重视安全生产

和防汛防洪工作，

在关键之处、重点部位加强监控，切不可放松麻痹。

韩方还就市委全委会筹备、向上争取工作以及

学习贯彻中央党的群众路线教育实践活动工作会议

精神和全省党的群众路线教育实践活动动员大会精

神等提出明确要求。

市委副书记、市长方桂林要求，全市上下要加快

推进重大项目建设，全力推进城建“双十”重点工程

建设，全面启动第六届中国邮文化节筹备工作，大力

开展安全生产大检查。 郭玉梅

乡镇（园区）交流上半年纪检监察工作
本报讯 4日下午，市纪委召开乡镇（园

区）上半年纪检监察工作交流会。市委常

委、市纪委书记朱勇出席会议。

上半年全市乡镇（园区）按照市纪委的

要求和工作部署，更加自觉地围绕中心、服

务大局，更加主动地强化监督、履行职责，

有效地推进了各地反腐倡廉建设。

朱勇要求，各乡镇（园区）要紧扣“开门

办纪检、创新办纪检、勤廉办纪检”工作主

线，围绕中心服务大局；围绕全年目标，重

点推进落实，全面做好下半年反腐倡廉工

作；切实加强领导，务求实干创新，确保全

年反腐倡廉目标任务落到实处，圆满完成

今年党风廉政建设和反腐败工作的各项目

标任务，为促进全市经济社会又好又快发

展作出新的更大贡献。 屠志建议提案办理工作分口过堂
本报讯 4日下午，市政府召开社会事业口人大代

表建议、政协委员提案办理工作过堂会，总结好的做

法和经验，协调解决办理过程中存在的问题，以进一

步提高下一阶段办理工作质量。市领导葛桂秋、李春

青参加会议。副市长钱富强主持会议并讲话。

今年政府系统共承办人大代表建议213件、政协

委员提案213件，共计426件（含扬州市建议、提案14

件）。与会的社会事业口12个部门及乡镇共承办建

议、提案98件（含协办），占政府系统承办建议、提案

总数的23%。

听取各单位办理工作汇报后，钱富强对各单位

前一阶段的办理工作给予了肯定，同时他要求各承

办单位要继续提高办理工作的落实率，狠抓巩固率，

保持满意率，真正让建议和提案办理工作取得实效，

让群众满意。

市人大常委会副主任葛桂秋、市政协副主席

李春青分别就做好建议、提案办理工作提出意见

和建议。 姚静

市领导检查农产品质量安全工作
本报讯 4日下午，副市长杨文喜率市农

委、工商局、商务局等部门相关负责人，就农

产品质量安全工作进行检查。市政协副主席

肖伯群参加检查。

杨文喜一行先后深入苏中农贸城、广发

果品批发市场、泰山桥农副产品综合市场等

处察看，并听取相关情况介绍。检查中，杨文

喜要求，各有关部门和单位要落实责任，加

强监管，积极采取有力措施，不断提升全市

农产品质量安全水平，让全市人民吃上放心

农产品。

周麟

我市规范罗虾营销秩序
本报讯 4日下午，市政府召开罗氏沼

虾市场营销管理工作会议，总结去年经验，

研究部署今年工作。副市长杨文喜、市政协

副主席肖伯群参加会议。

杨文喜要求，各有关乡镇、园区以及相

关部门要强化优质服务，发挥市场主体的拉

动作用；强化属地管理，发挥乡镇、园区的推

动作用；强化协调配合，发挥各相关职能部

门的联动作用，为我市罗氏沼虾产业健康发

展、农业增效、农民增收作出积极贡献。

会上，市农委通报了今年罗氏沼虾生

产形势；龙虬、三垛、司徒等乡镇，苏中农贸

城等企业，市工商、交通、公安等部门以及

罗氏沼虾经纪人代表，分别就如何加强罗

氏沼虾市场营销管理工作作交流表态发

言。 周麟

报纸增印150份


